

Az.: 101-G

**Neugestaltung der Homepage der Stadt Landau
Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 25. September 2010**

Zum Antrag der SPD-Stadtratsfraktion ist auszuführen, dass die Pressestelle seit geraumer Zeit an der Neugestaltung der städtischen Homepage arbeitet mit dem Ziel, diese benutzerfreundlicher und barrierefrei zu gestalten.

Die neue Struktur ist abgesprochen und in Abstimmung mit der betreuenden Firma festgelegt. Auf dieser Grundlage wird an der Erstellung der neuen Homepage gearbeitet.

Diese soll zum 1. Februar 2011 freigeschaltet werden.

Der Zugang zur Datenbank des Parlamentarischen Büros ist über das Modul SESSION-NET grundsätzlich möglich. Wie bereits bei der Einführung des neuen Sitzungsprogrammes SESSION zugesagt, wird allen Ratsmitgliedern, Ausschussmitgliedern und Ortsbeiratsmitgliedern der passwortgestützte Zugang ermöglicht. Eine Pilotgruppe, die aus 5 Ratsmitgliedern besteht, arbeitet derzeit in einer dreimonatigen Testphase mit SESSION-NET. Nach Abschluss der Testphase erfolgt eine Information aller Ratsmitglieder und eine Freischaltung von SESSION-NET zum 1. Februar 2011.

Landau in der Pfalz, 28. Oktober 2010
Hauptamt

Christine Baumstark

Christine Baumstark